



CAPTURA

Un desconocido se llevó cerca de \$20 millones en especies.

Escuela Libertad sufre millonario robo

Ocurrió durante la noche en Talcahuano.

La noche del miércoles un delincuente robó más de \$20 millones en especies desde la Escuela Libertad, en la comuna de Talcahuano. Según los antecedentes, el sujeto ingresó por la ventana hasta la sala de computación y la biblioteca, llevándose computadores, notebooks, tablets, un

violonchelo, micrófonos y parlantes, entre otras especies. El robo afecta a los 198 estudiantes que cursan desde prekindergarten a octavo básico, por lo que la Seremi de Educación en conjunto con el municipio presentarán una querrela y mejorarán la seguridad del establecimiento.